

Le musée de Sainte-Mère-l'Eglise

par Alexandre Dufaux et David Rihal.

On a visité le musée de Sainte Mère l'Eglise. On a eu une guide qui nous a expliqué comment étaient les parachutistes de la seconde guerre

mondiale et leur fonction pendant la guerre.

Etre parachutiste était très dangereux car ils pouvaient tomber n'importe où, se faire tuer avant de toucher le sol par les ennemis.

Ces parachutistes étaient contents de défendre leur pays



mais surtout ils étaient très bien payés.

Dans ce musée, on peut voir des objets anciens : cigarettes, capotes, (utilisées pour protéger le bout des canons), bouteille de coca, briquets, pansements.

On a pu voir aussi un planeur, une robe de mariée fabriquée en toile de parachute.

On a vu des armes, des balles.

Quand on sort du musée, il y a l'église. Sur cette église, ils ont laissé un mannequin représentant un soldat qui était tombé sur l'église en 1945.

